## Toge blott 13/14/04/2029

## 3.000 Euro für Schlafsäcke

Die "Veräiner vun Zéisseng" haben vor kurzem 3.000 Euro an die "Stëmm vun der Strooss" gespendet. Einen Teil dieser Summe sammelten die Cessinger Vereine bei ihrem Weihnachtsmarkt. Bereits vor einigen Monaten hatte man 1.500 Euro an die "Stëmm" gespendet. Das Geld hatten die Freiwilligen beim Dorffest gesammelt. Um sich bei den Spendensammlern zu bedanken, wurden sie vergangene Woche in den Hauptsitz der "Stëmm" eingeladen, wo sie einen Blick hinter die Kulissen des Sozialrestaurants werfen konnten. Mit der Spende der "Veräiner vun Zéisseng" werden Schlafsäcke gekauft, die nach der Schließung der Winteraktioun an die Bedürftigen verteilt werden.



Foto: Stëmm vun der Strooss